FNJOY

Presseinformation

26.10.2022

Balimaya Project:

Neuer Ort und neue Anfangszeit für Enjoy Jazz-Konzert in Heidelberg

Am Donnerstag, den 27. Oktober 2022, 20 Uhr, steht im Rahmen des Enjoy Jazz Festivals die britische Formation Balimaya Project auf der Bühne der Metropolink's Commissary. Das Balimaya Project verbindet traditionelle westafrikanische Musik mit Afrobeat, Funk und Jazz. Ursprünglich im Karlstorbahnhof ab 21 Uhr geplant, findet das Konzert nun in der Metropolink's Commissary im Patrick-Henry-Village Heidelberg statt und beginnt bereits um 20 Uhr.

Karten für die Veranstaltung kosten im Vorverkauf 21,90 Euro und and der Abendkasse 25 Euro. Die Tickets sind im Vorverkauf an allen bekannten Reservix-Vorverkaufsstellen und online unter www.enjoujazz.de erhältlich.

Fotos Balimaya Project:

https://drive.google.com/drive/folders/1KPRzAAegPT9HZv_eMootYgsbRhsTnm6?usp=sharing

Enjoy Jazz, das "Festival for Jazz and More", findet 2022 mit insgesamt 60 Veranstaltungen auf verschiedenen Bühnen in Heidelberg, Mannheim, Ludwigshafen und anderen Orten in der Metropolregion Rhein-Neckar statt. Am 12. November 2022 bildet im BASF-Feierabendhaus Ludwigshafen ein Konzert des senegalesischen Künstlers Youssou N'Dour den Abschluss der 24. Festivalausgabe.